



Runkeler Straße in Odersbach eine Großbaustelle

Wenngleich es für den einen oder anderen Anwohner derzeit sicherlich eine Belastung ist, geht der Glasfaser-Ausbau im Weilburger Stadtteil Odersbach sichtbar voran. Derzeit werden in der Runkeler Straße Glasfaserkabel – und paral-

lel auch neue Stromkabel – verlegt. Der Odersbacher Campingplatz ist aber nach wie vor mit dem Auto erreichbar. Weiträumig sind Schilder mit dem Hinweis auf die Bauarbeiten aufgestellt worden und Umleitungen eingerichtet. Be-

reits am Krankenhaus Weilburg steht ein erstes „Anlieger frei“-Schild, das darauf hinweist, dass der Verkehr durch die Bauarbeiten derzeit beeinträchtigt ist.

Foto: Henning Schenckenberg